

Herzliche Einladung!

Am 2. Fastensonntag sind Sie in eingeladen, unsere „Klostersuppe“ eine Spende mit nach Hause zu

Die Suppe ist im Glas abgefüllt. Bitte bringen Sie selber eine

Ein herzliches „Vergelt's Gott“ Pfarrhaushälterin, Carmen
Erstens für die Zubereitung der für die Verwendung alter Gläser, der Kirche gelagert wurden!



Frohneiten herzlich nach der Hl. Messe gegen nehmen.

Tragetasche mit.

gilt unserer Harrer, zu sagen: Suppe und zweitens die am Dachboden



Guten Appetit!

In der aktuellen Sonntagsblatt-Nummer finden Sie zwei Fastensuppen-Rezepte zum Ausprobieren! Das Sonntagsblatt finden Sie bei den Opferstöcken hinten in unserer Kirche!

Gutes Gelingen!